



**Nombre de alumno: oseair ramos
castellanos**

**Nombre del profesor: maría del
Carmen cordero**

**Nombre del trabajo: texto
argumentativo**

Materia: redacción español

Grado: 1

Texto argumentativo

Suicidio en México

Introducción

Cuando escuchamos la palabra suicidio nos imaginamos lo peor como chicas que fueron maltratadas por vestir ropa provocativa, chicos que consumen drogas o señores que no hacen trabajos buenos, cuando en realidad no es así, los suicidios en México y en todo el mundo son realizados por situaciones algo incoherentes, por celos, enojo, rencor o solo porque aquella chica es más linda, las personas que hacen este tipo de actos están mal ya que a veces no pueden o no logran contener sus impulsos sus miedos sus emociones y esto hace que cometan actos que ni ellos mismos estaban de acuerdo o que en 5min ya se arrepienten de lo que paso, las personas así deben recibir ayuda psicológica ya que si, también hay casos como de poder o alguna venganza absurda, el suicidio en mujeres era uno de los principales ya que solo los hombres éramos culpables de ello, pero ahora no, las cosas se tornaron igual para todos ahora no solo las mujeres corren corren peligro si no que niños, adolescentes, hombres o incluso ancianos.El suicido en México es uno de los mayores problemas que afectan no solo al México sino a todo el mundo, cada vez son peores las amenazas o actos que se cometen, a continuación les hablaré un poco más sobre este problema del cual no tomamos encuenta ya que muchos de nosotros no tenemos valor o solo decimos que son cosas normales, cuando sabemos perfectamente que no es normal y es algo que vamos detener, hablando con los jóvenes desde muy chicos enseñando el valor que tienen las osas y lo importantes que somos como seres humanos y que somos una maravilla de dios o de cual quien ser supremo que conozcan o crean y el cual no debemos destruir vamos juntos a cambiar esta terrible vida que cada vez se apodera de nosotros mismos, de nuestros sueños y metas Si, si podemos cambiar y lo vamos hacer porque depende de nosotros es omento de que hablemos y digamos las cosas que realmente sentimos para así poder ser un país justo sin miedos

¿Crees poder hacerlo? Yo digo que sí.

Suicidio en México

Si, otra vez este punto el cual yo creo que todos decimos ya saber sobre lo que está pasando en nuestro país un punto del que pocos toman en cuenta ya que para muchos suele ser normal, o por otro lado solo lo evitan hablar, por desgracia México es uno de los países con mayor suicidios en el mundo. Hablo de este tema porque siendo hombre me da pavor el hecho de pensar en que no solo nuestro sexo opuesto corre peligro si no que todos lo estamos porque para nosotros morir por estrés, decepción, drogas, trabajo, bullying o solo desaparecer. Suele ser normal en un estudiante, padre o simplemente en un ciudadano cuando las personas preguntas como estas ¿Qué respondes? Bien, mal, asustado, solo ¿Que respondes? O no lo haces porque tienes miedo porque no quieres que el mundo sepa lo frustrado que estas por dentro, ahora no podemos salir de casa con tranquilidad ya que cada que salimos rogamus a dios poder regresar, cuantos mexicanos más deben pasar por esto para saber que estamos haciendo las cosas mal, cuántos niños deben desaparecer, cuántas mujeres deben ser violada, cuántos hombres deben ser fusilados CUANTOS!!!!

Sí, soy hombre y también tengo miedo porque, tengo madre, hermanos, primas, novia, tengo una familia al igual que todos, una familia que también está en la espera de que nada malo me suceda todos somos seres humanos así que todos sabemos lo que es el dolor el sufrimiento la inseguridad, ahora yo te pregunto a ti ¿Qué pasa si el próximo eres tú?

por qué esperar a que otra persona se sume a la lista de desaparecidos, porque, por vestir faldas cortas, por usar lentes, por ser de color, por ser pobre Por que esperar México

Quienes más van a seguir por que dejar que esto siga cuando todos somos culpables al permitir estar por que tomar cartas en el asunto porque no hacemos nada por mejorar

solo soy un chico de universidad el cual también quiere ver a su país crecer que sea digno que no sea corrupto quiero un México bien no solo para mi si no por esos niños que apenas comienzan a caminar esos sueños que están por alcanzar, donde están esas tardes con amigos en el parque ya no están porque alguien nos lo arrebató, y ese alguien somos todos todos los mexicanos que permitimos esto ya es tiempo de cambiar ya es hora de ver lo que está pasando ya basta México ya despierta.

Conclusión

En conclusión no solo México, si no todos los países del mundo deben ser evaluados por sus habitantes para ver lo que está mal, cuantos chicos abandonan la escuela por seguir ejemplos absurdos, cuantos dejan el deporte por ir tras sustancias toxicas para ellos, es tiempo de que seamos justos y claros para poder estar bien no solo en la calle si no poder estar bien con el mundo, nada es imposible y juntos lo vamos a lograr.